



SPARK & PARTNERS

2 Pièces

100 m²

Réf. 6872174

4 350 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le réputé quartier de Saint Roman, au sein d'une prestigieuse résidence comprenant un parc, une piscine, un solarium et une salle de sport, bel appartement en duplex d'une surface totale de 100 m². Il est entièrement rénové, disposant d'un spacieux salon/ salle à manger, une cuisine équipée, une chambre avec rangements, espace bureau et une salle de douche ainsi que d'une belle terrasse de 10 m². Une cave et un parking complètent ce bien.

In the Saint Roman district, in a prestigious residence with park, swimming pool, solarium and gym, beautiful duplex apartment with a total surface area of 100 m². Entirely renovated, it features a spacious living/dining room, a fully-equipped kitchen, a bedroom with storage space, an office area and a shower room, as well as a lovely 10 m² terrace. A cellar and parking space complete this property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

